
陳 情 第 ４ ０ ９ ４ 号

令和７年５月30日受理

（件 名） スポーツ・コンベンションセンターの整備を進める陳情書

（陳情の趣旨）

スポーツ・コンベンションセンターは，これまでも新聞や各種報道番組で取り上

げられていますが，一向に整備が進まず，本当に整備されるのか不安を抱いていま

す。

このような中，鹿児島県では，設計を進められると把握していますが，今後のス

ケジュールが不透明であり，いつから設計し，いつ供用開始するのか明確にしてい

ただきたいと考えます。

観客席数についても，席数を減らすとのことですが，整備費の増加はあるもの

の，中途半端な施設とせず，多くの観客が入れる施設とした方が良いのではと考え

ます。

・項目

１ スポーツ・コンベンションセンターの早期整備を求める。

２ 観客席数は減らさず，多くの観客が入場できる施設とすること。


